
令和４年３月 11日開催 

「沖縄県石垣市魅力たっぷり説明会＆企業説明会」への質問（意見）と回答 

 

 

Ｑ．通勤手段の情報があれば、もっと良かったです。 

Ａ．電車は走っておりません。一方で、路線と時刻に限りはありますが、バスは走って  

おります。多くの方は自家用車かバイクを活用しているかと思われます。また、市内

の南部に住居、職場等が集中していることから自転車及び徒歩通勤の方もみられます。 

 

 

Ｑ．映像の乱れや音声の聞きにくい事が、少し気になりました。 

Ａ．ネット環境の問題もあるかと思いますが、説明会参加者に石垣市の魅力を伝えるた   

めに出来るところから対応したいと思います。 

 

 

Ｑ．質問コーナー等も無く、事業者の紹介も動画だったのですが何故平日のこの時間で

の開催だったのかなと思いました。実施時間は双方向で実施なら丁度良いと思います。 

Ａ．貴重なご意見ありがとうございます。限られた資源（人員、時間等）の中で業務運

営を行っていることから出来ることと出来ないことがありますが、今後の参考にさせ

て頂きたいと思います。 

 

 

以上 


